

Protokoll

der Pfarrgemeinderatssitzung St. Maria zum Frieden vom 11.8.2010
im Gemeindehaus. Beginn: 19.30 Uhr Ende 21.30 Uhr
Teilnehmer: sh. Anwesenheitsliste.

Begrüßung und Besinnung:

Der Vorsitzende Theo Gerken begrüßte die Anwesenden; ganz herzlich jedoch Christin Brümmer, die zum 1.8.2010 in unserem Gemeindeverbund Ihren Dienst als Gemeindeassistentin angetreten hat und sich am vergangenen Wochenende in den Gottesdiensten vorgestellt hat.

Sie wird in den Pfarrgemeinderatssitzungen künftig die „Hauptamtlichen“ vertreten. Frau Linnig hatte die Besinnung vorbereitet.

Zu einer Abbildung der Skulptur „Die Träumende“ von Ernst Barlach führte sie u.a. aus, dass man Träume leben kann und machte dies am Lebenswerk des Bürgerrechtlers Martin Luther King deutlich.

Das Protokoll der Sitzung vom 2.6.2010 wurde ohne Gegenstimmen genehmigt.

Wahlen zum Pfarrgemeinderat und Kirchenvorstand:

Der Vorstand des Pfarrgemeinderates hat beim Bistum einen Antrag gestellt, die Anzahl der zu wählenden Pfarrgemeinderatsmitglieder auf 14 Personen zu reduzieren, da sich die Kandidatensuche schwierig erweist.

Dieser Antrag wurde inzwischen genehmigt.

Es werden jedoch noch einige Wahlvorschläge benötigt, möglichst Jugendliche, mit dem Ziel, insgesamt 18 Kandidaten zu bekommen.

Eine vorläufige Vorschlagsliste muss bis zum 4.9.2010 erstellt sein.

Ergänzungsvorschläge können noch bis zum 18.9.2010 nachgereicht werden.

Jeder Kandidat hat eine schriftliche Einverständniserklärung abzugeben.

Der Wahlvorstand hat inzwischen die Arbeit aufgenommen und besteht aus:
Pfarrer Goldbeck, Theo de Groot, Heinrich Ostermann, Theo Gerken, Julian Voß.

Pfarrfest: (2.Wochenende im September)

Stefan Sur vom Festausschuss teilte mit, dass die Vorbereitungen auf den Weg gebracht sind.

Noch zu verteilende Dienste werden in der nächsten Sitzung vergeben.

Bezüglich der Verwendung des Erlöses wird der Festausschuss in der nächsten Pfarrgemeinderatssitzung einen Vorschlag unterbreiten, über den dann abgestimmt wird.

Zu der geplanten Bücherbörse regte Christian Ahlers an, dass auch diese Einnahmen in den allgemeinen Erlöstopf des Pfarrfestes mit einfließen sollten.

Treffen der Vorstände der Pfarrgemeinderäte in der Pfarreiengemeinschaft:

Von dem stattgefundenen Treffen berichtete Theo Gerken.

Themen waren:

- Berichte aus den einzelnen Gemeinden
- Entwicklungsstand der Kooperationsvereinbarung
- Bibel – Teilen (statt Meditation z.B. bei Pfarrgemeinderatssitzungen)
- Der Pfarrgemeinderat Rühle lädt zum Kirchweih- und Pfarrfest am 29.8.2010 ein.

Kirchweihfest St. Maria zum Frieden

Am 8.11.2010 jährt sich zum 50. Mal die Einweihung unserer Pfarrkirche.
Anlässlich dieses Jubiläums findet eine Kunstausstellung in der Kirche statt.

Über die weitere Ausgestaltung des Festes beraten sich Herr Gerken, Herr Rehbock, Frau Linnig und Frau Brümmer und werden darüber berichten.

Häusersegnung im Neubaugebiet:

Im September findet im Neubaugebiet Estershof eine Häusersegnung statt.
Lt. Frau Linnig sind die Vorbereitungen abgeschlossen. Einladungen wurden an ca. 50 Häuser verteilt.
Rückmeldungen sind bis zum 28.8.2010 abzugeben. Bis jetzt liegen 4 Anmeldungen vor.

Besichtigung der umgebauten ehem. Hausmeisterwohnung zur Kinderkrippe:

Während einer kurzen Pause gab Frau Eckelhoff uns Gelegenheit, die zu einer Kinderkrippe umgebaute ehemalige Hausmeisterwohnung zu besichtigen.
Die Pfarrgemeinderatsmitglieder zeigten sich erfreut über den gelungenen Umbau.

Berichte aus den Ausschüssen:

Christoph Migura berichtete über ein Treffen mit Herrn Kaplan Risse zum Thema „Jugend“.

Er sieht die einzelnen Jugendgruppen sind auf einem guten Weg und zeigte sich über die Initiativen von Herrn Kaplan Risse sehr angetan.

Theo Gerken berichtete von einem „Ökumene-Treffen“ am 10.8.2010.

Herr Pastor Smoor stellte Kirchenmodelle der Zukunft vor.

Der nächste Termin ist im November in Verbindung mit einer Vesper.

Frau Suschowk teilte mit, dass eine Hausmeisterstelle (halbe Tage) ausgeschrieben wurde und voraussichtlich im Herbst neu besetzt wird.

Die weiteren Ausschüsse haben seit der letzten Sitzung nicht getagt.

Verschiedenes:

Georg Quednow erinnerte an den Besinnungstag am 18.9.2010 im Schönstatthaus.
Die Teilnehmerzahl wird bei ca. 15 Personen liegen.
Beginn: 9.00 Uhr mit einem Frühstück, Ende : Vorabendmesse in der Kirche 17.00
Uhr.

Der Männerkreis der ev. Kirchengemeinde bedankte sich für die Glückwünsche
zum Jubiläum.

Die nächste Sitzung ist am 1.9.2010 im Gemeindehaus.
Die Besinnung übernimmt Frau Brümmer.

Meppen, den 12.8.2010

Protokollführer:
Josef Schleper